

Artikel vom 06.02.2023

CSU Winterwanderung

Winterwanderung der CSU erstmals in Mespelbrunn



Über 60 CSU-Mitglieder aus dem gesamten Landkreis kamen zur Winterwanderung nach Mespelbrunn. Vor der Gruftkapelle der Grafen von Ingelheim stellte man sich zum Erinnerungsbild.

Kreis Aschaffenburg. (thro) Nach einer zweijährigen Corona-Pause hatte der CSU-Kreisverband Aschaffenburg-Land am vergangenen Sonntag zu seiner traditionellen Winterwanderung in den Spessart eingeladen. Erstmals hatten die Parteifreunde aus Mespelbrunn die örtliche Organisation und die Wanderroute festgelegt. Mespelbrunns Bürgermeisterin Stephanie Fuchs und der CSU Ortsvorsitzende Markus Schreck freuten sich das über 60 CSU-Mitglieder aus dem gesamten Landkreis mit dabei auch Parteifreunde aus dem Bachgau trotz des Schneeregens gekommen waren. Ernst Bilz erläuterte der

Wanderschar Wissenswertes zu den Bibern in der Elsave, der Gruftkapelle der Grafen von Ingelheim und dem Lebensraum Quelle. Während der zweistündigen Wanderung hatten die Mitglieder Gelegenheit ungezwungene Gespräche mit den CSU-Mandatsträgern zu führen. Gekommen waren die beiden Landtagsabgeordneten Prof. Dr. Winfried Bausback sowie unsere Staatministerin für Digitales Judith Gerlach, die CSU-Kreisvorsitzende und Bundestagsabgeordnete Andrea Lindholz, Landrat Dr. Alexander Legler, der Bezirksrat und Waldaschaffer Bürgermeister Marcus Grimm, unsere Bezirkstagskandidatin Andrea Stürmer sowie der designierte Landtagslistenkandidat Heiko Hoier. Der Aufstieg zur Gruftkapelle wurde mit einer Tasse heißen

Glühwein belohnt. Auf der Treppenanlage vor der Gruftkapelle stellten sich die Teilnehmer zum Erinnerungsbild. Zur Schlussrast mit Mittagessen ging es ins Hotel „Zum Engel“. Andrea Lindholz dankte allen Teilnehmern insbesondere den örtlichen Organisatoren und dem Wanderführer für den reibungslosen Ablauf.